

夢を飾りⅡ

高郷の子有終の美を飾りました

3月23日、春の訪れを感じさせてくれる柔らかな日差しの中令和元年度高郷小学校修・卒業証書授与式を行いました。「20日ぶりの登校で、子ども達は元気に登校してくるだろうか?」「一度しか練習をしていない卒業証書授与や呼びかけは大丈夫だろうか?」不安な気持ちで、開式の時間を迎えました。でも、そんな心配は無用でした。子ども達は、全員登校し式に臨むことができました。また、卒業証書を受け取る姿も凛々しく、呼びかけは大きな声で話すことができました。そして、何よりも感動したことは、校歌を歌う声の素晴らしさです。2年前に赴任したときにも「60名足らずの子ども達なのに、どうしてこんなに素晴らしく校歌を歌えるのだろう。」と感動したことを思い出してしまいました。高郷小の子ども達は、本当に一生懸命に校歌を歌います。それは、自分たちが通っている高郷小学校に誇りを持っているからだと思います。特に6年生は最上級生として有終の美を飾ってくれました。



渡邊蓮伽さん



高久賢也君



塩澤 董君



後藤風寧さん



佐藤叶汰君



小林 愛さん



和田俊政君



清野 翔君



佐藤昌哉君

渡邊蓮伽さん